



EPSM de Caen
cgthscaen@gmail.com

LE "SÉGUR" RIME

AVEC IMPOSTURE!!

MOBILISONS NOUS LE 30 JUIN !!

18H PLACE DU THÉÂTRE A CAEN

6 MILLIARDS D'EUROS POUR LA SANTÉ ...

Et Véran, le ministre, nous présente ça comme une générosité !! les médias aux ordres se félicitent du pactole « offert » aux hôpitaux : un effort de la Nation !! 6 milliards vous pensez ... une somme pas vrai ?!

Ben non !! Parce que pour couvrir les 300 euros d'augmentation de salaire exigés par les hospitaliers et leurs organisations syndicales et collectifs, il faudrait plus de 4 milliards chaque année !! Le ministre Véran et son gouvernement se moque de nous !! ils sont bien plus généreux avec les entreprises privées du CAC 40.

Ils se moquent d'autant plus de nous que ces 6 milliards alloués devront couvrir aussi les augmentations de salaires de la filière sanitaire associative et ... l'hospitalisation privée !!

Ce seront donc des fonds publics qui paieront les salariéEs du privé lucratif pendant que les actionnaires de ces établissements continueront de se gaver !!

OUI LE « SÉGUR » RIME AVEC IMPOSTURE !!

UNE RAISON DE PLUS POUR NE RIEN LÂCHER !!

Ces 6 milliards accordés par Véran ne sont pas le fruit de sa générosité mais bien le résultat d'un rapport de force. Car ce sont les mobilisations des hospitaliers au cours de la journée du 16 Juin qui ont pesé sur la concertation du Ségur et sur le ministère des finances !!

Les hospitaliers n'ont rien à attendre d'une concertation à froid. C'est dans la rue que nous obtiendrons gain de cause afin de peser sur de véritables négociations pour faire aboutir notre exigence des 300 euros net pour toutes et tous et des moyens pour l'hôpital public !!

**CE JOUR 30 JUIN EN GREVE ET A 18H
PLACE DU THEATRE A CAEN !!
NE LÂCHONS RIEN !!**

A L'EPSM, UN DIRECTEUR DANS LE SENS DU VENT !! EN AVANT COMME AVANT ... PIRE QU'AVANT !!

C'est un Directeur, en total accord avec la politique du Ministère dans ce qu'elle a de pire, qui vient de décider unilatéralement et de façon autoritaire :

1. De modifier l'organisation des pôles de psychiatrie générale dès Septembre !
2. de fermer la cuisine avec d'ores et déjà la programmation du départ d'agents vers la cuisine du CHU dès Septembre !!



Le Directeur choisit l'après Covid 19 et la veille des vacances d'été pour annoncer ses intentions. Lui le chantre du dialogue social s'assoit sur les instances pour passer en force.

La politique de Véran et du gouvernement trouve ses relais avec les ARS et les directions d'hôpitaux, la nôtre comprise !!

De tout ça et de bien autres choses nous en discuterons ensemble ce :

MARDI 30 JUIN A 14H30

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE, SALLE DES SPECTACLES.

INFORMATIONS ET DÉBATS

VENEZ NOMBREUSES ET NOMBREUX !!

**JAMAIS NOTRE MOBILISATION N'AURA ÉTÉ AUSSI
IMPORTANTE !!**

Nous avons invité nos collègues de la CFDT à participer et nous renouvelons notre invitation aux médecins.

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE

Caen le 30 Juin 2020 à 6h30